



## Protokoll

### **Gremium: Tagung des Landesfachausschusses Zweier-Prellball Ernsthausen (Burgwald), im Vereinsheim des TSV Ernsthausen**

Datum: 29.09.2024      Beginn: 13:30 Uhr      Ende: 15:00 Uhr

#### **Teilnehmer:**

Werner Fritzsche (TV Kostheim, Landesfachwart & Leiter Landesligen Männer 50/60)  
Reiner Tripp (TSV Ernsthausen, Vereinsvertreter)  
Paul Völker (TG Bornheim, Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit)  
Hans-Jörg Madre (TG Friedberg, Beauftragter für Wettkampfwesen, Leiter LL/VBL Männer)  
Martin Schäfer (TV Kostheim, Leiter Hessische Vereinsmeisterschaften)  
Lars Fritzsche (TV Kostheim, Vereinsvertreter)  
Carsten Böttner (TV Kostheim, Vereinsvertreter)  
Sebastian Cronau (TSV Ernsthausen, Vereinsvertreter)

#### **Zur Mitkenntnis:**

Frank Schwanz (TK-Vorsitzender Prellball im DTB)  
Yasmin Schneider (TK Prellball)  
Milo Waldschmidt (HTV)  
Helmut Reith (HTV)  
alle Vereinsvertreter Zweier-Prellball (lt. Verteiler)

## Tagesordnung

1. Begrüßung und Beginn der Sitzung
2. Annahme des Protokolls
3. Vorbereitung der Spielsaison 24/25
4. Präsenz an Hessentag / Sportfest
5. Neue Homepage
6. Sonstiges

TOP 1	Werner Fritzsche begrüßte die Teilnehmer und entschuldigte die abwesenden Mitglieder der Organisation Zweier-Prellball.	Werner Fritzsche
TOP 2	Das Protokoll der vorherigen Sitzung wurde einstimmig angenommen	Alle
TOP 3	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Männer:</b> Vorbereitung der Liga erfolgte bereits durch Werner Fritzsche und Hans-Jörg Madre im Voraus durch die Verschiebung der Sitzung.</li> <li>• <b>Frauen:</b> Keine Vorbereitung, da die Verantwortlichen nicht anwesend waren.</li> <li>• <b>Hessische Vereinsmeisterschaft:</b> Ab dieser Saison sind die Meisterschaften offen für Männer und Frauen gemeinsam. Es müssen nur sechs Aktive je Team oder Spielgemeinschaft gestellt werden. Stand 29.09.24 sind lediglich 2 Mannschaften gemeldet, allerdings gibt es bereits mündliche Meldungen, sodass wir stand 29.09.24 zwischen 6 und 7 Mannschaften erwarten.</li> <li>• <b>Besprechung für Krankheitsfälle:</b> Wenn der Schiedsrichter gestellt wird, kann trotzdem noch (bei genügend Punkten) in die Meisterrunde aufsteigen.</li> <li>• <b>Verlegung 2. Spieltag der Verbandsliga Männer nach Kostheim</b></li> </ul>	<p>Alle</p> <p>Martin Schäfer</p> <p>Alle</p>
TOP 4	<p>Die Präsenz an Turnfesten gelang bisher leider nur auf dem Lohrberg, da alle anderen aus unterschiedlichen Gründen ausgefallen sind. Bisher gab es keinerlei Zulauf von neuen Leuten, aber die Erhöhung der Popularität wird nach wie vor als sehr wichtig angesehen.</p> <p>Die Präsenz an Turnfesten / Sportfesten kann durch das Prellball teilweise mitfinanziert werden (z.B. Fahrtkosten oder ähnliches), für Details auf uns zukommen.</p> <p>Der Hessentag 2025 in Bad Vilbel soll wieder besucht werden. Fitzi hat 3 Ständergarnituren, falls jemand Prellball in einem neuen Verein (bzw. Uni etc.) vorstellen möchte, sodass gespielt werden kann. Hierbei wäre die eigene Anwesenheit als eine Art Trainer wichtig.</p>	Werner Fritzsche
TOP 5	Die aktuelle Homepage „zweier-prellball.de“ soll perspektivisch abgestellt werden und durch die Website des HTV abgelöst werden. Für die Details zur Klärung mit dem HTV steht Paul in Kontakt mit dem HTV. Des Weiteren soll Instagram als neue Plattform genutzt werden. Hier besteht bereits eine Seite „Zweierprellball“, welche auch die wichtigsten Inhalte der Website beinhalten wird.	Paul Völker
TOP 6	Fitzi wird sein Amt zum Ende der Saison niederlegen. Bis dahin sollte ein Nachfolger gefunden werden, da ansonsten der HTV dies interimswise übernehmen wird.	Werner Fritzsche

für das Protokoll

**Paul Völker**

Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit

für die Richtigkeit

**Werner Fritzsche**

Landesfachwart

